
  

Perugia, 31 gennaio 2025  

  

Oggetto: Verbale adunanza Collegio dei Rappresentanti degli Studenti  

  

Nel pomeriggio del 31 gennaio 2025 il Collegio dei Rappresentanti si è riunito per discutere il seguente ordine del 
giorno:  

1) Comunicazioni; 

2) Approvazione verbale seduta precedente; 

3) Discussione mozione dottorandi; 

4) Aggiornamento – Felcos Umbria; 

5) Varie ed eventuali. 

  

Presenti:  

Cons. Gabotti Josué 

Cons. Stafisso Luca 

Cons.ra Dolciotti Alice 

Cons.ra Giunta Clara 

Cons.ra Modestino Lina 

Cons.ra Puglisi Giulia 

Dott. Bronzini Giovanni Battista 

Dott.ssa Abdelzaher Walid Hadeer 

Dott.ssa Aguiari Alice 

Dott.ssa Angeletti Ludovica 

Dott.ssa Catapani Alessandra 

Dott.ssa Chillé Veronica 

Dott.ssa Grilli Chiara 

Dott.ssa Nestola Lorenza 

Dott.ssa Renzi Ludovica 
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Dott.ssa Russo Carmen 

 

Assenti giustificati:  

Dott. Lazzari Giacomo 

 

Assenti non giustificati:  

Cons. Rahal Louay 

  

L’adunanza del Collegio dei Rappresentanti inizia alle ore 17.10. 

- La Dott.ssa Nestola Lorenza partecipa all’adunanza alle ore 17.13. 

 

Punto 1  

Comunicazioni della Presidente:  

- La Presidente ricorda al Collegio l’evento inaugurale dell’Anno Accademico previsto per il 12 febbraio 
con la presenza del Presidente Della Repubblica Sergio Mattarella. La Presidente ha consegnato la 
lettera da leggere e martedì dovrà svolgere le prove. All’evento sarà presente, probabilmente, anche la 
Ministra dell’Istruzione Anna Maria Bernini. 
 

- Dopo la mozione dei Rappresentanti presentata negli organi apicali nella seduta di dicembre, si erano 
garantite delle risposte entro gennaio, ma non è stato menzionato nulla né in Senato né in CDA. Si 
presenterà nuovamente la questione alle prossime adunanze utili o direttamente al Rettore.  
 

- Un'altra questione sollevata dalla Presidente riguarda la mail della professoressa Scaglione sull’email 
del Collegio dei Rappresentanti, rivolta ai e alle rappresentanti appartenenti alla lista Udu-Sinistra 
Universitaria. La professoressa Scaglione lamenta la diffusione della notizia attraverso il social 
Instagram del sindacato della proposta di istituzione del sesto appello ordinario con relativi 
aggiornamenti. La Presidente è rammaricata per l’accaduto, in quanto semplice malinteso generato 
dalla comprensione del video postato da alcunɜ Rappresentanti. 
 

- Dopo la mail mandata alla Segreteria Corsi di Laurea che lamentava il malfunzionamento del Servizio, 
la Presidente ha ricevuto una chiamata dal dott. Lopergolo per ulteriori spiegazioni. La Cons.ra Giunta 
ribadisce che il servizio risulta essere ancora adesso poco efficiente e tutte le risposte che ci hanno dato 
non soddisfano la nostra richiesta. La Dott.ssa Catapani si lamenta del mal servizio causato dalla non 
aggiunta dell’elenco dei Borsisti A.Di.SU all’interno delle segreterie, che costringe gli e le studenti a 
recarsi personalmente nella Segreteria Corsi di Laurea. La dott.ssa Catapani suggerisce la diffusione 
di un modulo anonimo con all’interno tutte le lamentele. La dott.ssa Grilli sostiene invece l’importanza 
di aggiungere i nominativi e dare prova dei tentativi di chiamata effettuati per mettersi in contatto con 
la segreteria. La Presidente suggerisce come soluzione valida di aggiungere in copia (CC) quando si 
manda una e-mail il direttore della Segreteria CDL (Andrea Burini) e il Collegio dei Rappresentanti.  
 

- La Presidente ribadisce al Collegio dei Rappresentanti l’importanza di aggiungere i verbali delle rispettive 
Adunanze all’interno del drive.  
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Punto 2  

Approvazione verbale seduta precedente 

- Il verbale viene approvato all’unanimità.  

  

Punto 3  

Discussione mozione dottorandi 

-  Il Dott. Bronzini presenta al Collegio la mozione scritta dai e dalle dottorandɜ. Il documento nasce da 
un’iniziativa di alcunɜ dottorandɜ, alla luce della riforma Bernini che ancora non è entrata in vigore. In 
linea con quanto svolto da altri Atenei, si era pensato di presentare la proposta agli organi apicali. Il 
documento prevede solidarietà ai lavoratori e alle lavoratrici nel campo della ricerca. Il Dott. Bronzini 
chiede al Collegio dei Rappresentanti di aderire alla mozione, firmando il documento. La Presidente 
condivide l’importanza del tema della mozione.  Il Documento dovrebbe essere presentato prima a tutti 
gli organi minori, arrivando al Senato Accademico dove verrà specificato che il documento parte da 
un’iniziativa dei e delle dottorandɜ. La Presidente valuta l’opportunità di mettersi in contatto con i 
Dipartimenti e aggiungere questo punto all’interno dell’Ordine del Giorno.  

 

- La Dott.ssa Russo suggerisce di non rimuovere i nomi dei e delle dottorandɜ che hanno aderito e 
specificare che la mozione parte dai loro, con il sostegno del Collegio dei Rappresentati. La Presidente 
chiede al Dott. Bronzini e alla Dott.ssa Russo di elaborare una piccola e-mail con il sunto della mozione, 
in modo tale che possa mandare il documento ad ambedue dipartimenti una volta che il documento verrà 
approvato. 

 

- La mozione viene approvata all’unanimità e verrà discussa il giorno 04/02 al dipartimento LILAIM e 
il giorno 06/02 presso il dipartimento SUSI da unǝ Rappresentntǝ. 

 

Punto 4  

Aggiornamento – Felcos Umbria 

- La Vicepresidentǝ del Collegio, la Dott.ssa Chillé introduce in maniera breve lo scambio di 
corrispondenze con Chiara Flagello, responsabile Felcos Umbria. Partendo dall’iniziativa del Pranzo 
Interculturale, l’iniziativa ‘‘Pranzo Dei Popoli’’ dovrebbe svolgersi orientativamente a metà aprile (23-
24 aprile). Per quanto riguarda l’attività, si colloca all’interno del Progetto EduCARE che ha sede a 
Foligno, quindi, non può essere accolta la nostra richiesta di cambiare luogo. L’iniziativa consiste nel 
creare un pranzo condiviso basato sull’esistenza di diverse culture. Il luogo dove si svolgerà l’evento è il 
‘‘Centro Fratelli Tutti’’ di Foligno. L’orario è orientativamente dalle 10:30 alle 14. Un altro elemento che 
sottolinea la Dott.ssa Chillé è l’eventuale rimborso spese per il viaggio andata-ritorno. La dott.ssa 
Flagello chiede la partecipazione dei membri del Collegio dei Rappresentanti affinché il progetto possa 
essere presentato successivamente agli stakeholder. La Presidente invita alla partecipazione una 
delegazione del Collegio.  
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Punto 5  

Varie ed eventuali. 

- La Dott.ssa Russo menziona nell’adunanza del Collegio la scomparsa dello studente Andrea Prospero, 
chiedendo alla Presidente se fosse possibile aggiungersi al cordoglio dell’Università degli Studi di 
Perugia. La Presidente sottolinea che l’altro Ateneo si è espressa pubblicamente alla questione in quanto 
suo studente, non vi è nessun motivo valido per la Stranieri. La soluzione più giusta da fare è che, 
qualora si appurino le cause del decesso, l’Università si possa esprimere sottolineando la tutela 
benessere psicologico. La Presidente promette al Collegio di presentare la questione al Rettore. 
 
- Il Dott. Bronzini lamenta alla Presidente il mancato coinvolgimento del Collegio dei Rappresentanti 
all’evento di inaugurazione in aula magna. La Presidente risponde che chiederà delucidazioni in merito, 
garantendo la presenza di almeno qualche posto riservato al Collegio in aula magna.  

L’adunanza del Collegio dei Rappresentanti termina alle ore 18.13.  

 

Presidente del Collegio del Rappresentanti  

Alice Aguiari  

Segretariǝ verbalizzante  

Alessandra Catapani  

 

Il Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 


